

Eva Sattlberger & Jan Steinfeld
BIFIE Wien

Die standardisierte schriftliche Reifeprüfung Mathematik (AHS) – Einsichten und Hintergrundinformationen

Mit dem Reifeprüfungstermin des Schuljahres 2013/2014 wurde an österreichischen AHS die neue Reifeprüfungsverordnung, in der erstmals die schriftliche Klausur aus Mathematik zentral erstellt wurde, für Schulversuchsschulen umgesetzt. In diesem Beitrag sollen Entwicklungen, Analysen und Ergebnisse des Projekts nach der Pilotierung im Schulversuch 2014 diskutiert und die Möglichkeiten zur Förderung von Grundkompetenzen im Unterricht vorgestellt werden.